

Ofrece renunciar Pdte. de Colombia ante golpe

Bogotá, marzo 31. (AP). (Por Javier Baena). Diarios colombianos informan hoy que el presidente Alfonso López Michelsen ofreció renunciar el domingo, abrumado por acusaciones de la oposición y amenazado por un golpe de Estado militar.

Las versiones fueron tácitamente confirmadas por el Ministro de Gobierno, Rafael Pardo Buelvas, quien afirmó que "existe una escalada terrorista para desprestigiar al gobierno del presidente López Michelsen" que eventualmente "implicaría el derrumbamiento del sistema democrático". El diario con-

servador "La República", que encabeza una violenta oposición al gobierno liberal, informa hoy que el jefe del Estado se reunió el domingo en la noche con altos jefes del liberalismo y les ofreció renunciar, debido a los ataques y críticas que recibía no sólo de los conservadores de la oposición sino también de la prensa y algunos dirigentes liberales.

Agrega el diario que "El Tiempo", principal vocero del liberalismo, cambió a marchas forzadas en la noche del domingo un editorial en que criticaba a López Michelsen y publicó otro en el cual le ofreció total res-

Pasa a la página 59

Precios de acciones fluctúan en forma incierta en Bolsa

Nueva York, marzo 31. (AP).— Los precios de las acciones fluctuaron hoy en forma incierta mientras los inversionistas se abstuvieron en la sesión final del primer trimestre del año.

Las operaciones fueron escasas.

Pasa a la página 62

Incendios en Argentina y secuestran a Rodolfo Walsh

Buenos Aires, marzo 31. (AP). (Por Oscar J. Serrat). Una presunta terrorista murió hoy despedazada por la bomba que transportaba, informó la policía, en un cuadro de violencia que incluyó el incendio esta madrugada de cinco supermercados en esta capital. Entre tanto, amigos del conocido escritor Rodolfo Walsh denunciaron su presunto secuestro el viernes pasado y expresaron temores por su vida.

Walsh, de extracción nacionalista, simpatizaba con las corrientes radicalizadas del peronismo. Su hija María Victoria murió hace algunos meses en un enfrentamiento con fuerzas de seguridad. Según fuentes policiales, la joven —periodista de profesión—, era

miembro de la organización guerrillera Montoneros, de la izquierda peronista.

La policía dijo que una mujer joven, aún no identificada, murió al sufrir múltiples mutilaciones en Monte Chingolo, suburbio industrial situado a unos diez kiló-

Pasa a la página 65



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENCONTRADO MUERTO. Palm Beach, marzo 31. (AP). George De Mohrenschildt, en una foto sin fecha, con su esposa, fue encontrado muerto en Palm Beach. La policía dijo que su muerte aparentemente se debió a un suicidio. De Mohrenschildt había dicho que fue "responsable" por las actividades de Lee Harvey Oswald, quien asesinó al presidente John F. Kennedy.

Jimmy Carter envía una carta personal al Pdte. de Brasil

Washington, marzo 31 (UPI). Funcionarios de la Casa Blanca dijeron que el presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter, envió recientemente una carta al presidente de Brasil, Ernesto Geisel. Las relaciones bilaterales se han deteriorado recientemente a causa de la actitud de Carter sobre los derechos humanos y su oposición a un tratado nuclear entre Brasil y Alemania Occidental. Los informantes declinaron dar detalles sobre el contenido o tono de la misiva presidencial, agregando que era práctica establecida no divulgar los textos de notas semejantes.

(En Sao Paulo, el diario O'Es-

tado informó que la carta de Carter tiende a aclarar la posición norteamericana en las relaciones bilaterales con Brasil y suscita la posibilidad de que el presidente brasileño visite Estados Unidos).

Pasa a la página 65



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CYRUS VANCE. Moscú, marzo 31. (AP). El secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance dijo que Brezhnev "examinó nuestras 2 proposiciones sobre control de armas nucleares" y ninguna fue aceptada.

URSS rechazó propuestas de E. U. porque son unilaterales

Moscú, marzo 31 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Andrei Gromyko, señaló que su país rechazó las propuestas estadounidenses para limitación de armas estratégicas porque son "unilaterales" y dañan la seguridad de la nación comunista y sus aliados. "Yo desearía expresar la esperanza de que los líderes norteamericanos tomasen una posición más realista, tomando en consideración la seguridad soviética, en vez de tratar tan duramente de lograr privilegios unilaterales", dijo Gromyko en una conferencia de prensa.

Gromyko dijo que la Unión Soviética estará en disposición de continuar dichas conversaciones

cuando se reúna en Ginebra con el secretario de Estado, Cyrus R. Vance, en mayo próximo.

Según Gromyko, una de las más fuertes objeciones soviéticas al plan presentado por Estados Unidos durante los tres días de negociaciones con Vance, tiene que

Pasa a la página 24

Considerábase responsable de actos del asesino de Kennedy

Washington, marzo 31. (UPI). Un profesor nacido en la Unión Soviética que aparentemente se suicidó hace dos días en la Florida, había dicho que fue "responsable" por las actividades de Lee Harvey Oswald, quien en 1963 asesinó en Dallas al presidente John F. Kennedy, según las actas de la comisión de investigación de asesinatos del Congreso. Las actas de la sesión celebrada a puertas cerradas el 17 de marzo incluyen también el testimonio de que el profesor George de Mohrenschildt había dicho que "hubo otros envueltos en el tiroteo del presidente John F. Kennedy".

Las actas fueron difundidas ano-

che después que la comisión obtuvo autorización del Congreso para continuar su investigación sobre el asesinato del presidente Kennedy y del líder negro Martin Luther King, ultimado en Mem-

Pasa a la página 24

Copiloto involucrado declara sobre accidente en Canarias

Nueva York, marzo 31. (Latin-Reuters). El copiloto del avión de Panamerican involucrado en el luctuoso choque del domingo con otro aparato Jumbo Jet en Santa Cruz de Tenerife declaró por televisión que la tripulación de su avión vio las luces de carreteo de la aeronave holandesa pero creyó en un primer momento que el avión de KLM estaba detenido. Robert Bragg, hablando anoche desde Londres durante una entrevista concedida a la American Broadcasting Company (ABC), describió los últimos momentos antes que se produjera la tremenda colisión.

"El capitán y yo vimos las luces de carreteo del avión de KLM. En ese momento creímos que estaba detenido en el extremo de la pista, aguardando para el des-

Pasa a la página 62



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OTRO SOBREVIVIENTE. El Toro, California, 31 de marzo. (AP). El californiano Norman Williams, que lleva todavía ropas ensangrentadas por el desas-

tre aéreo, sale del avión de transporte de Estados Unidos, que lo condujo a la base de la marina en El Toro.